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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
DEMONSTRAÇÃO E AVALIAÇÃO DAS 
METAS FISCAIS DO 2º QUADRIMESTRE 
DO EXERCÍCIO DE 2021 DO PODER 
EXECUTIVO. 

Aos vinte e dois dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, quarta-feira, 

às nove horas, reuniu-se a Comissão de Finanças, Orçamento, Obras e 

Serviços Públicos, no Plenário Gilberto Fialho, na Câmara Municipal de Ilhéus. 

Registraram presença do vereador e presidente da comissão ALZIMÁRIO 

BELMONTE VIEIRA, da vereadora ENILDA MENDONÇA, do representante da 

Secretaria da Fazenda e Orçamento e gerente de orçamento MILTON 

NASCIMENTO, da representante da Controladoria Geral do Município, através 

da subcontroladora de Transparência e Ouvidoria SUZI LEAL RODRIGUES, 

bem como, de parcela da sociedade civil. EXPEDIENTE: O vereador 

ALZIMÁRIO BELMONTE VIEIRA, presidente da comissão, informou que a 

audiência pública tem como escopo a apresentação da Audiência pública para 

Demonstração e Avaliação das Metas Fiscais do 2º quadrimestre do 

exercício de 2021 do Poder Executivo, cumprindo o Art. 166 § 1º da 

Constituição Federal. ORDEM DO DIA: O vereador ALZIMÁRIO BELMONTE 

VIEIRA abriu os trabalhos e, em seguida, deu a palavra a MILTON 

NASCIMENTO, que fez a abordagem sobre as receitas totais projetadas para 

2021, equivalentes a R$ 514.457.000,0, sendo realizadas R$ 323.823.477,96 no 

segundo quadrimestre corrente. Das despesas totais projetadas em R$ 

514.457.000,00 para este ano, foram realizadas R$ 272.166.782,21 no 

mencionado período. Dada a palavra, a vereadora ENILDA MENDONÇA  

solicitou que constasse em ata seu questionamento quanto à prestação de 

contas, já que julga que os números  apresentados são muito sintéticos e que 

gostaria de discutir, de forma mais detalhada, através dos secretários municipais 

de algumas pastas. Como exemplo citou a  educação, já que gostaria de saber 

quanto está sendo aplicado na reforma das escolas. Nada mais havendo a 

tratar, o vereador ALZIMÁRIO BELMONTE VIEIRA agradeceu a presença de 

todos e informou que no dia 17/11/2021 será realizada a próxima audiência 

pública na qual o tema será a LDO, dando por encerrado os trabalhos. E, para 

constar, eu, JOSELÍCIO CARVALHO TOURINHO NETO, Diretor parlamentar, 

indicado como secretário ad hoc, lavrei a presente Ata, que, por ter sido 

aprovada, segue assinada por quem de direito, e, por conseguinte, 

encaminhada para a devida publicação. 
 

 
 

 

 

 

                                              Alzimário Belmonte Vieira 

Presidente da Comissão 


